



しめやかに執り行われました 寄居郷開拓団死没者慰靈祭

8月20日に象ヶ鼻寄居公園の殉国碑前で、終戦65年の節目にあたり、元寄居郷開拓団関係者による慰靈祭が執り行われました。

当日は帰還された県外在住の方も参加され、死没者の御靈を追悼し、平和を祈りました。

※寄居郷開拓団とは、正式名称「第12次財神寄居開拓団」といいます。昭和18年に国策によって組織され、中国の旧濱江省財神廟村（現黒龍江省ハルビン市）に入植しました。しかし敗戦の混乱の中、多くの方が昭和20年8月20日、現地で自決したり、帰国途中に病気などで亡くなったりしました。



空き店舗を利用して 中学生が社会体験！



町内の中学生11人が8月26日から29日まで、空き店舗（元きんきゅう）を借りて、地元の商品やリサイクル品等を販売する体験をしました。商工会青年部の支援もあり、生徒にとって実りのある体験となり、商店街も大変活気づきました。多くの皆さんのが来店し、期間中は大いにぎわいました。

各地区で盛大に敬老会開催！

9月に、町内7地区で75歳以上の皆さんを招待し、敬老会が盛大に開催されました。

当日は、式典の後、小学校児童の合唱や作文の朗読、地区有志の皆さんによる芸能などが披露され、終始和やかな雰囲気の中で長寿を祝いました。



町最高齢者と100歳到達者 表敬訪問！

9月20日に島田町長が、町の最高齢者と100歳到達者を表敬訪問しました。訪問した方々は、町の女性最高齢者の福島びや子さん（104歳）と男性最高齢者の坂本頼之助さん（102歳）です。また、本年度100歳を迎える内田登喜治さん、落合武雄さん、松浦政江さん、矢崎よし美さんの4人のうち、3人の方を訪問しました。

町長から皆さんに、花束と町からの祝品を贈呈しました。100歳の方には国からの銀杯等も伝達し、これからも長生きされるよう激励しました。



左から内田登喜治さん、福島びや子さん



坂本頼之助さん



落合武雄さん



松浦政江さん

秋の全国交通安全運動 出陣式が行われました！

9月21日に役場ロータリーで「秋の全国交通安全運動（9月21日～30日）」に伴う出陣式が行われました。

式には、寄居警察署、交通安全母の会、交通安全協会等の交通関係団体に加え、交通指導員、寄居城北高校の生徒も含めて約70人が参加し、寄居町商工会のマスコット「乙姫ちゃん」に扮する飯野綾さんと飯野佑美さんが交通安全宣言を行いました。

その後、参加者は寄居駅の北口と南口で街頭キャンペーンを実施しました。寄居城北高校の生徒手作りの交通安全啓発マスコット『無事力エル』等を配布し、運転者や歩行者に交通事故防止を呼びかけました。

